

Harmoni di Tengah Kota: Apartemen Taman Rasuna Selenggarakan Kegiatan Sosial dan Tausiah

Updates. - [JAKARTA.INDONESIASATU.ID](https://www.jakarta.indonesiasatu.id)

Nov 23, 2024 - 20:23



JAKARTA – Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dan memperkuat nilai kebersamaan, Apartemen Taman Rasuna menggelar kegiatan sosial dan spiritual bertajuk Perkenalan Persaudaraan Muslim Apartemen Taman Rasuna (PM ATR). Acara ini diramaikan dengan berbagai kegiatan seperti donor darah gratis, pemeriksaan kesehatan, dan tausiah inspiratif dari Ustaz Dede Bahasyar

Almunir. Kegiatan ini menjadi momen istimewa bagi para penghuni apartemen untuk memperkuat relasi sosial di tengah hiruk-pikuk kehidupan perkotaan, Sabtu (23/11/2024).

Ketua PM ATR, Amru Mahalli, membuka acara dengan sambutan yang penuh semangat. Dalam pidatonya, ia menegaskan pentingnya membangun persaudaraan yang inklusif di lingkungan apartemen. "Persaudaraan ini bukan hanya tentang ukhuwah Islamiyah, tetapi juga ukhuwah kebangsaan yang mengedepankan saling mengenal, menyapa, dan menguatkan. Dalam keberagaman NKRI, semangat ini adalah fondasi yang kokoh untuk menghadapi tantangan global," ujarnya. Pesan ini menegaskan bahwa ajaran Islam tidak hanya menjadi pedoman individu, tetapi juga berperan besar dalam membangun harmoni bermasyarakat.

Dukungan penuh juga disampaikan oleh Ketua P3SRS Apartemen Taman Rasuna, Olly. Ia menekankan bahwa kegiatan seperti ini menjadi cerminan nilai kebersamaan yang harus terus dipupuk. "Kami sepenuhnya mendukung kegiatan yang memupuk harmoni sosial di lingkungan apartemen. Kehadiran PM ATR telah membuka ruang interaksi positif dan mempererat hubungan antarwarga, yang sangat dibutuhkan di masyarakat urban seperti ini," katanya.

Turut hadir dalam acara tersebut Ketua DPRD DKI Jakarta, Drs. H. Khoirudin, M.Si, yang memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif ini. Ia menyoroti pentingnya menciptakan hubungan harmonis antara penghuni dan pengelola apartemen. "Di sini saya melihat contoh nyata semangat persaudaraan yang luar biasa. Harmoni seperti ini perlu dijadikan teladan bagi apartemen lain di Jakarta," ungkapnya. Ia juga menambahkan bahwa suasana kekeluargaan yang tercipta di Apartemen Taman Rasuna merupakan kekayaan sosial yang patut dirayakan.

Puncak acara diisi dengan tausiah oleh Ustaz Dede Bahasyar Almunir, yang memberikan pesan mendalam tentang pentingnya memelihara persaudaraan, saling tolong-menolong, dan menjaga kerukunan antarumat beragama. Tausiah ini tidak hanya menyentuh hati para peserta, tetapi juga menjadi pengingat untuk terus menanamkan nilai kebersamaan dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan sosial dan tausiah ini bukan sekadar ajang pertemuan biasa, tetapi menjadi simbol harmoni di tengah keberagaman. Dengan semangat solidaritas dan kebersamaan yang terus terbangun, Apartemen Taman Rasuna menunjukkan bagaimana komunitas modern dapat hidup berdampingan dengan penuh rasa saling menghormati. Acara ini sekaligus menjadi inspirasi bagi komunitas lain untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan inklusif di tengah pesatnya dinamika perkotaan. (Ganda)